

Dann lädt Gott zu einem Festessen ein.  
Hier auf dem Berg lädt Gott alle ein,  
alle Menschen von der ganzen Welt,  
zu einem Festessen  
mit lauter guten Sachen,  
mit Essen, das satt macht,  
und würzigem Wein.  
Hier auf dem Berg  
nimmt Gott den Kummer weg,  
der die ganze Welt wie ein Schleier verdeckt,  
und den Tod nimmt er weg,  
und alle Tränen trocknet Gott ab.  
Dann freuen wir uns und singen:  
    Schau! Schau! Schau, das ist unser Gott.  
    Auf Gott liegt unsre Hoffnung.  
    Kommt! Kommt!  
    Kommt her, wir singen,  
    wir jauchzen und sind froh.  
    Na-na-nagila  
    w<sup>e</sup>nismechà  
    hej